

IntraNet der Stadt Köln

- Startseite
- Ämter online
- Bibliothek
- Formulare



Tagesordnungspunkt

TOP 2.1: Antrag der CDU-Fraktion vom 10.02.2011 betreffend Nord-Süd-Stadtbahn; Stresstest auf der Rheinuferstraße

Bezeichnung	Inhalt
Sitzung:	22.03.2011 VKA/0017/2011
Antrag:	Nord-Süd-Stadtbahn; Stresstest auf der Rheinuferstraße
Beschluss:	endgültig abgelehnt

Beschluss:

Im Rahmen des Nord-Süd-Stadtbahnbaus - Querung der Rheinuferstraße-, werden im Mai 2011 die ersten Baustellen auf der Rheinuferstraße eingerichtet.

Die Verwaltung wird beauftragt, rechtzeitig vor Einrichtung der Baustelle einen sog. Stresstest durchzuführen, der die vorgesehenen Ampelschaltungen realitätsnah abbildet. Hierbei sind auch die Verdrängungsverkehere in den angrenzenden Wohnquartieren zu beobachten und zu dokumentieren.

Um einen repräsentativen „Verkehrsalltag“ abbilden zu können, ist der Stresstest vertraulich vorzubereiten, auf eine Ankündigung in der Öffentlichkeit wird verzichtet.

Abstimmungsergebnis: Mehrheitlich **abgelehnt** gegen die Fraktionen von CDU, FDP und pro Köln

[Druckversion](#) | [Seite versenden](#) | [zum Seitenanfang](#)